

Ecopetrol cumple 27 años de operaciones en el Huila

En Sin categoría 19 noviembre, 2021 TSM Noticias



Este 18 de noviembre **Ecopetrol** conmemora 27 años de operaciones en el departamento del Huila, con el compromiso indeclinable de mantener la generación de valor para la nación y contribuir con el desarrollo económico y social de la región.



Desde 1994, cuando recibió los campos que hacían parte de la concesión Neiva 540, **Ecopetrol** ha fortalecido su presencia en el sur del país, donde hoy es la principal operadora de la industria de hidrocarburos a través de la Gerencia de Operaciones de Desarrollo y Producción Andina, con actividades en los departamentos de Huila y Putumayo.

En Huila tiene a su cargo el 90% de la producción, con 21 campos ubicados en los municipios de Yaguará, Aipe, Neiva, Palermo y Villavieja, que en la actualidad producen un promedio de 18.572 BEPD (barriles de **petróleo** equivalentes por día).



Así mismo, **Ecopetrol** ejecuta inversiones a 6 años en el Huila por un monto que oscila entre US\$260 millones y US\$690 millones para aumentar la producción, desarrollar proyectos de energías renovables, dinamizar la economía y construir un entorno sostenible.

Crecimiento

En cuanto a la producción de crudo, la Empresa avanza en la implementación de tecnologías de punta para incrementar su producción mediante proyectos de nanotecnología y recobro.

El más importante de ellos es el proyecto Monserrate, la cual emplea tecnología de punta para facilitar el recobro de crudo que aún se encuentra en el subsuelo, para incrementar las reservas en el Huila y de esta manera aumentar en seis puntos el factor de recobro del campo, del 33% al 39%.

Además, con el fin de mantener la producción en la región, se mantienen las campañas de reacondicionamiento de pozos que este año suman 146 servicios.

Transición energética

De igual manera, avanzan cuatro proyectos para reducir las emisiones a la atmósfera en al menos 37 mil toneladas de gases de efecto invernadero (CO₂), con el objetivo de contribuir a mitigar los impactos del cambio climático.

Entre las tecnologías más relevantes se destaca el aprovechamiento de 900 kpcd (miles de pies cúbicos estándar por día) de gas del campo Tello y 300 kpcd de gas de los campos Palogrande-Pijao-Cebú para la generación de energía y la masificación de motores de imanes permanentes en sistemas de levantamiento electrosumergibles (BES).

También se tiene previsto desarrollar proyectos de parques solares en los campos Brisas, Dina Norte, Dina y Yaguará.

Hace dos semanas se adjudicó a la compañía AES Colombia el contrato para el desarrollo del Ecoparque Solar Brisas, en el municipio de Aipe, que permitirá autoabastecer parte de la demanda de energía de las operaciones de los campos de producción de **Ecopetrol** en el Huila.

Este nuevo parque solar contará con una potencia instalada de 26 megavatios (MWp) y se espera que entre en operación en el último trimestre de 2022.

Desarrollo sostenible

Ecopetrol es aliado de la región y por ello continúa trabajando en acciones de impacto social que aporten al desarrollo de las comunidades.

En inversión social se han comprometido \$20.957 millones para las vigencias 2020 – 2021, con foco en áreas como infraestructura pública y comunitaria, educación, salud y deporte, servicios públicos, emprendimiento y desarrollo empresarial, entre otros. A este valor se suman \$13.472 millones correspondientes a proyectos de Obras por Impuestos que se invierten en mejoramientos viales en los municipios de Tello y Baraya.

Garantizar la contratación local de mano de obra y de bienes y servicios es otra de las prioridades de la Empresa. Entre enero y septiembre de 2021 la contratación con proveedores locales llegó a \$137 mil millones, de los cuales \$103 mil millones fueron contratados directamente por **Ecopetrol** y \$34 mil millones por firmas aliadas.

Así mismo, con corte al tercer trimestre del año se contrataron 1.414 personas en los proyectos y operaciones de **Ecopetrol** en la región, de los cuales 1.371 puesto de trabajo corresponden a mano de obra local, es decir el 97%.

En **Ecopetrol** nos sentimos orgullosos de celebrar 70 años aportando al país toda nuestra energía, para contribuir al bienestar de los colombianos y construir un mejor futuro para todos.